

Inicio > Pais > Noticia

Pais

2025/08/12

Ecopetrol enfrenta demanda por terminación anticipada de contrato aéreo.

El Tribunal Administrativo de Casanare decidió admitir la demanda presentada por Helicópteros Nacionales de Colombia SAS (Helicol) contra **Ecopetrol**, filiales Cenit, Oleoducto de los Llanos, Oleoducto de Colombia y Oleoducto Central. La empresa reclama más de 22 millones de dólares por la terminación unilateral de un contrato de transporte aéreo.



Helicópteros Nacionales de Colombia SAS (Helicol)

Según Helicol, **Ecopetrol** finalizó el contrato sin razones válidas, lo que habría generado graves perjuicios económicos para la compañía, actualmente en proceso de reorganización. Por esta razón, la empresa solicita que se declare el cumplimiento de sus obligaciones contractuales y se reconozca el presunto daño causado.

Por su parte, fuentes cercanas a **Ecopetrol** aseguran que no hubo una cancelación anticipada injustificada, y señalan que la terminación del contrato se debió al incumplimiento de Helicol, que no habría logrado mantener en operación al menos dos aeronaves, como exigía el acuerdo.

Sin embargo, ayer 11 de agosto la demanda fue formalmente admitida, según la decisión del tribunal.

*Resuelve admitir la demanda en el medio de control de controversias contractuales, interpuesta por Helicópteros Nacionales de Colombia, SAS –en reorganización, en contra de **Ecopetrol** S.A., Cenit, Oleoducto de los Llanos Orientales S.A., Oleoducto de Colombia S.A. y Oleoducto Central S.A.*.

Noticias Más Leídas

Pais

2025/08/13

Muerte de Miguel Uribe preocupa a EE.UU.

Durante los actos fúnebres del asesinato precandidato Miguel Uribe Turbay, EE.UU. cuestionó duramente al gobierno de Petro.

Pais

2025/08/13

Apelación y recurso buscan anular condena contra Uribe

La Procuraduría solicitó revocar la condena de 12 años contra el expresidente Álvaro Uribe, argumentando falta de pruebas.

Pais

2025/08/12

Petro denunciará a quienes lo acusan del magnicidio de Miguel Uribe

Por las múltiples acusaciones hacia el presidente Petro, anunció que iban a denunciar ante la Corte Suprema de..

Pais

2025/08/12

Presidente de la Corte responde a Petro por reforma pensional

El presidente de la corte constitucional, Jorge Enriquez Najar, respondió este martes 12 de agosto al presidente Gustavo..

